
Ä95 Mobilität

Antragsteller*in: Antragskommission

Text

Von Zeile 1435 bis 1436 einfügen:
setzten sich dafür ein, dies zu einem wichtigen Element im Rahmen der Umsetzung des Frankfurt-
Słubicer Handlungsplans zu machen.

Seit Herbst 2018 wird in der Stadt ein zusätzlicher Brückenbau über die Oder diskutiert. Maßnahmen,
die das Zusammenwachsen beider Seiten der Oder befördern sehen wir grundsätzlich positiv, sie
sollen untersucht und befördert werden.
Wenn die gemeinsame Verkehrsplanung positive Effekte eines Neubaus für die gesamtstädtischen
Verkehrsflüsse, die Lebensqualität und die Umwelt aufzeigt und zudem eine Finanzierung aus
europäischen Fördermitteln gewährleistet werden kann, die andere dringende Investitionen nicht
beeinträchtigt, kann ein zusätzlicher Brückenschlag gerechtfertigt sein. Die Förderung des Fuß- und
Radverkehrs sowie des ÖPNV hat dabei für uns Vorrang.

Begründung

Kompromissvorschlag aus beiden Alternativen basierend auf unserer Diskussion am 20.2.
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